

Fecha: 22-08-2025

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: Realizarán histórica inversión de \$37.780 millones para infraestructura deportiva

Pág. : 5

Cm2: 758,6

VPE: \$ 1.517.109

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

**GORE Y MINISTERIO DEL DEPORTE AVANZAN EN HISTÓRICO CONVENIO**

# Realizarán histórica inversión de \$37.780 millones para infraestructura deportiva

En Santiago, el gobernador regional, Cristóbal Juliá, y el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, sostuvieron una reunión clave para avanzar en la concreción de un ambicioso convenio de programación que contempla una inversión estimada de \$37.780 millones. El plan, con vigencia de 4 años, busca potenciar el deporte regional a través de la construcción, reposición y mejoramiento de infraestructura en las tres provincias de la región.

El convenio, actualmente en etapa de revisión final, será financiado con aportes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y del presupuesto sectorial del Ministerio del Deporte. La propuesta abarca una amplia cartera de iniciativas que incluye polideportivos, estadios, centros náuticos, recintos de alto rendimiento, piscinas temperadas y mejoramientos de canchas e iluminación en distintos puntos de Elqui, Limarí y Choapa.

Entre los proyectos más relevantes se encuentran la construcción del Polideportivo IND La Serena (\$7.000 millones), el Estadio de Pichidanguil en Los Vilos (\$5.000 millones), el Cendyr Náutico de La Herradura en Coquimbo (\$4.750 millones) y el Polideportivo de Ovalle (\$4.000 millones), además de múltiples obras de mejoramiento de recintos existentes.

El Ministro del Deporte, Jaime Pizarro, destacó la disposición del Gobierno Regional para impulsar este tipo de inversiones conjuntas: “trabajaremos rápidamente para poder revisar estos antecedentes, poder complementar lo que sea necesario y, por supuesto, acompañar para que tengamos un muy buen desarrollo de equipamiento e infraestructura deportiva en regiones de nuestro país”.

En tanto, el gobernador Cristóbal Juliá, subrayó que se trata de un paso decisivo para el desarrollo deportivo de la región: “se trata de 37 mil millones de pesos que queremos destinar al deporte en un convenio de duración de 4 años y que nos permite levantar una cantidad de obras sumamente importante

**Autoridades afinan acuerdo de programación que permitirá construir y mejorar recintos en las 15 comunas de la región durante los próximos 4 años.**



para el deporte regional. Hubo una excelente recepción de parte del ministro y de aquí a fin de mes vamos a estar sellando los últimos eslabones para poder concretar este anhelado convenio”.

Cuando se concrete la firma del convenio, se pondrá en marcha una de las mayores inversiones en infraestructura deportiva en la historia de la región, con un impacto directo en la calidad de vida, la formación de talentos y el acceso a espacios dignos para la actividad física en las 15 comunas de la región.